

ABSTRAK

Irma Yuliani : Tinjauan Hukum Islam terhadap Penerapan Sistem Wadiah pada Bank Mandiri Syariah Unit Pelayanan Panumbangan.

Perbankan syariah merupakan lembaga keuangan, yaitu dalam menjalankan operasinya sesuai dengan prinsip-prinsip syariat Islam, menggunakan prinsip yakni menerapkan sistem saling membantu dan bekerja sama antara anggota masyarakat dalam kebaikan, dan menghindari seperti membiarkan uang menganggur dan tidak berputar dalam transaksi. Adapun Permasalahan dalam penelitian ini adalah pertama, bagaimana penerapan sistem wadiah pada Bank Mandiri Syariah Unit Pelayanan Panumbangan, kedua, bagaimana pandangan hukum bisnis syariah terhadap penerapan sistem wadiah pada Bank Mandiri Syariah Unit Pelayanan Panumbangan.

Adapun tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui tentang penerapan sistem wadiah pada Bank Mandiri Syariah Unit Pelayanan Panumbangan, dan untuk mengetahui pandangan hukum bisnis syariah terhadap penerapan sistem wadiah pada Bank Mandiri Syariah Unit Pelayanan Panumbangan. Kerangka pemikiran dari penelitian ini bahwa Allah memberikan petunjuk kepada manusia terhadap segala sesuatu yang dibutuhkan, petunjuk itu adalah akidah, akhlak dan syariah, yang ketiga nya saling berhubungan dengan kegiatan ekonomi. Ekonomi tidak hanya diatur dalam perundang-undangan saja, tapi Allah juga mengaturnya didalam al-Quran.

Bank Mandiri Syariah adalah salah satu lembaga perbankan syariah yang menawarkan berbagai macam produk, termasuk wadiah. Jenis wadiah ada dua, yaitu *wadiah yad amanah* dan *wadiah yad dhamanah*, masing-masing memiliki karakteristik dan kelebihan yang dapat dimanfaatkan oleh nasabah.

Metode penelitian yang digunakan penulis adalah metode yuridis normatif, serta jenis pendekatan yang digunakan adalah pendekatan deskriptif kualitatif yaitu metode penelitian yang mendeskripsikan suatu satuan analisis yang didasarkan pada peraturan, dan analisis terhadap permasalahan yang ada dilapangan serta mengeksplorasikan kedalam bentuk laporan

Peneliti menyimpulkan sebagai berikut, bahwa penerapan sistem wadiah yang dilaksanakan oleh Bank Mandiri Syariah Unit Pelayanan Panumbangan, telah sesuai dengan prinsip-prinsip Islam, karena berlandaskan pada al-Quran dan al-hadits, serta pelaksanaannya sesuai dengan fatwa yang telah difatwakan oleh Dewan Syariah nasional.

Kata kunci : Wadiah, Hukum Bisnis Syariah, Perbankan syariah